

## OVNI : un militaire russe témoigne



Dans l'histoire de l'ufologie, l'armée tient une place particulière. En effet, ce sont souvent des militaires de carrière qui rapportent les cas d'observations d'**OVNI** les plus impressionnants et, surtout, les plus sérieux.

Seulement, les grosses pontes de l'armée ne parlent, souvent, que lorsqu'ils partent en retraite. C'est le cas de **Yuriy Pashanin**, Major russe travaillant au département de la défense de son pays. En 2000, alors qu'il se trouvait au Kazakhstan, il affirme avoir observé un OVNI au-dessus d'un site de test. A l'époque, il n'avait pas pu le filmer, ni prendre de photo. En 2012, une nouvelle fois, il vit un énigmatique engin. Cette fois-ci, il put immortaliser la scène.

*« A 20h55, ma femme m'a fait remarquer qu'un objet était apparu au-dessus des bois, j'ai immédiatement été chercher ma caméra et j'ai commencé à filmer pendant dix-vingt secondes l'objet. Puis il a accéléré rapidement en s'éloignant vers l'horizon. »*

A ce moment-là, il était en compagnie de son épouse dans la ville de Penza, à l'Ouest de la Russie. Il affirmé que l'objet à l'apparence inconnue n'était pas un sac plastique voguant au gré du vent dans le ciel. En effet, l'engin, comme il le précise, était *« sous le contrôle d'une intelligence. »*

D'après cet ancien militaire, il émettait, par intermittence, une lumière clignotante. En regardant les images, on peut penser qu'il était d'une forme vaguement cubique. Comme souvent, il ne faisait pas de bruit et se déplaçait rapidement, avec des accélérations fulgurantes, sans jamais se faire entendre.

### Sources

- [www.ufosightingsdaily.com](http://www.ufosightingsdaily.com)